

# EKSPOS

## Plt Kalapas Pasir Putih Bergabung Ikuti Upacara Kemerdekaan RI Ke-78 Bersama UPT se Nusakambangan - Cilacap

ANJAR WAHYU KUSUMA - CILACAP.EKSPOS.CO.ID

Aug 17, 2023 - 17:41



*Plt Kalapas Pasir Putih Bergabung Ikuti Upacara Kemerdekaan RI Ke-78 Bersama UPT se Nusakambangan - Cilacap*

Cilacap - Lembaga Pemasyarakatan (Lapas) High Risk Pasir Putih melaksanakan Upacara Peringatan Hari Ulang Tahun HUT Kemerdekaan Republik Indonesia (RI) Ke-78 Tahun 2023 bergabung dalam barisan peserta upacara UPT se Nusakambangan - Cilacap yang bertempat di Sodong Nusakambangan, Kamis(17/08).

Upacara Kemerdekaan Republik Indonesia pada Tahun ini peserta mengenakan pakaian adat dari berbagai daerah. Upacara yang mengusung tema "Terus Melaju untuk Indonesia Maju" secara hidmat diikuti oleh Plt Kalapas Pasir Putih, Agus Wijayanto beserta Ka.Upt se Nusakambangan - Cilacap, pejabat struktural, serta seluruh pegawai dari masing - masing Upt. Hadir dalam barisan upacara dari Taruna Taruni Poltekip angkatan 54 serta menjadi petugas upacara. Dharma Wanita Persatuan dari perwakilan masing - masing UPT turut hadir dalam barisan upacara pada hari ini. Berlaku sebagai Inspektur Upacara dalam kegiatan tersebut yaitu Kalapas Besi, Sulardi.

Dalam upacara kali ini, Inspektur upacara membacakan pidato Menteri Hukum dan HAM Republik Indonesia "Pada kesempatan ini Menkumham juga mengucapkan selamat dan apresiasi kepada para pegawai yang menerima penghargaan Satyalancana Karya Satya X, XX, dan XXX. Penghargaan ini semoga dapat memotivasi kinerja para pegawai sehingga kedepannya semakin PASTI dan BerAKHLAK. Momentum HUT Ke-78 RI pemerintah melalui Kementerian Hukum dan HAM RI memberikan remisi kepada 175.510 orang warga binaan pemasyarakatan di seluruh Indonesia. Sebagai bangsa Indonesia, ia menegaskan, harus berperan aktif mendukung capaian kemajuan pembangunan, membantu menyelesaikan masalah kebangsaan dan sebagai pemersatu bangsa. Teladani nilai-nilai kejuangan para Pahlawan dalam kehidupan nyata, implementasikan nilai-nilai Pancasila dalam kehidupan sehari-hari, selalu berpikir positif, jujur, adil, teguh pendirian, disiplin, beretika dalam pergaulan, semangat gotong royong, dan toleransi dalam kehidupan bermasyarakat, "tegas Sulardi dalam menyampaikan amanat Menkumham RI dalam kegiatan Upacara pada hari ini. /aj